



## Ihre Meinung ist gefragt: Smart-Region Landingpage zur Bürgerbeteiligung geht online

Die Südkreis-Gemeinden Neuhoef, Flieden und Kalbach gehen gemeinsame Wege, um als „Smart-Region“ die Digitalisierung voranzutreiben und dabei einen echten Mehrwert für die Bürgerinnen und Bürger zu schaffen. Unter [www.region-suedkreis.de](http://www.region-suedkreis.de) können Sie sich ab sofort über das Projekt informieren und sich sogar mit ihren eigenen smarten Ideen einbringen.

„Die Smart Region wird durch die Ideen und das Engagement ihrer Einwohner lebendig“, unterstreicht Kalbachs Bürgermeister Mark Bagus. „Deshalb laden wir Sie herzlich ein, uns Ihre Ideen mitzuteilen. Sei es als Schüler, Student, Unternehmer, Verein oder Familie - machen Sie gebrauch von dem Beteiligungsformat. Wir freuen uns auf Ihr Feedback!“

## Bleiben Sie auf dem Laufenden:

Besuchen Sie unsere Landingpage und erfahren Sie mehr über die Ziele und Fortschritte des Projekts. Nutzen Sie die Gelegenheit, um Ihre Vorschläge einzureichen und aktiv an der Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft mitzuwirken.

